



trickr Textvorschlag für einen Einspruch gegen die Sperrung des Twitter Accounts in deutscher und englischer Sprache.

Hallo Twitter Support-Team,

mein Account *@gesperrteraccount* wurde gesperrt. Ich weiß nicht warum. Ich habe noch einmal die Twitter Regeln gelesen. Wenn ich eine Regel verletzt haben sollte, so geschah das unabsichtlich. Ich versichere, dass ich alle Twitter-Regeln einhalten werde. Hierzu gehören auch die Regeln, die sich auf das „aggressive Folgen“ beziehen. Ich werde Anderen nur im normalen, üblichen und zulässigen Umfang folgen. Automatismen für aggressives Folgen werde ich nicht verwenden.

Bitte schalten Sie meinen Account so schnell wie möglich wieder frei, er ist ein wichtiger Teil meiner sozialen Kommunikation!

Vielen Dank!

Hello Twitter Support-Team,

my account *@suspendedaccount* has been suspended. I don't know why. I read the Twitter rules again. If I should have violated one of the rules it happened unintentionally. I affirm that I shall follow all the Twitter rules. This includes the rules concerning "aggressive following". I shall follow others only in the normal, usual and permitted volume. I shall not make use of automatic procedures for aggressive following.

Please open my account again as soon as possible, it is an important part of my social communication.

Thank you!